

PROVINCIA

# Los vecinos de Albillos muestran Rico el fruto de años de mejoras

La Diputación ha concedido ayudas por valor de 130.000 euros para varios proy

M. M. / Burgos

La localidad de Albillos puede presuntir de contar con una serie de dotaciones que, llevadas a cabo a lo largo de los últimos años, permite a sus vecinos contar ya con un nuevo centro médico, un parque infantil, un centro de usos múltiples, una depuradora más moderna y un nuevo depósito de agua para carga de regantes y agricultores. Y sobre todo, la nueva red de abastecimiento de agua y la carretera que permite el acceso a la localidad, sita a unos 10 kilómetros de la capital.

Las dos últimas mejoras fueron algunas de las actuaciones recalculadas tanto por el alcalde, Jesús Ángel Santamaría, como por el presidente de la Diputación, César Rico, quien ayer accedió a la localidad a conocer en primera persona dichos arreglos. Y ante quien pudieron mostrar el trabajo realizado a lo largo de estos años, en los que, como afirmó el edil, «hemos contado con varias ayudas de la Institución Provincial».

**90.000 euros en la carretera**  
El presidente provincial, César Rico, remarco la aportación de la Institución que preside, y que ha supuesto una inversión de unos 90.000 euros, en el proyecto de la carretera, al que se suman otras cuestiones menores, que sin embargo para las localidades pequeñas de la provincia, son esenciales», recalco durante su visita a la villa.



La carretera a la localidad es uno de los últimos arreglos realizados en los que la Diputación aportó 90.000 euros

Santamaría añadió que la red de abastecimiento, así como los arreglos en la depuradora, «eran intervenciones urgentes pues la existente hasta ahora databa de hace más de 35 años y tenía fugas, lo que nos ha llevado a realizar dos de las fases de arreglo, a la que se sumará en breve la tercera», avanzó. A este respecto, Rico recordó que la ayuda aportada desde la Institución Provincial ha rondado los 40.000 euros. Proyecto al que se unirá la inter-

vencción prevista en la iglesia, «ya que las grietas con que cuenta en su exterior, hacen peligrar la estructura, así como daños en el interior, con lo que la iglesia es otra de las tareas que ya están sobre la mesa», añadió el alcalde.

**Presupuesto escaso**  
Rico mostró su acuerdo con la importancia de estas infraestructuras para las pequeñas localidades, «lo que ha llevado a la Diputación a re-

te remarca que serán más de medio centenar de artesanos los que se acercarán este domingo a la villa burgalesa, quienes ofrecerán todo tipo de productos. «Entre los que no faltarán los alimentos, de los que en la comarca tenemos mu-

gastronomía, se sumarán un amplio abanico de actos que desde el viernes 5 y hasta el lunes 8 de septiembre se sucederán para entrete-ner a grandes y pequeños.

Así, las primeras citas del viernes 5 serán a partir de las 11 horas con los niños, quienes podrán disfrutar

## Sasamón celebra el domingo la

## XVI edición del Mercado Artesanal

Es la cita previa a los festejos que con motivo de su patrona, Santa María la Real, tendrán lugar entre el 5 y el 8 de septiembre

M. M. / Burgos

La XVI edición del mercado artesanal que Sasamón celebra con motivo de las fiestas de Acción de Gracias se ha convertido ya en una cita destacada de la que abrir boca de cara a los festejos patronales de la villa. «Es un evento al que desde

de destacó el pregón, este go del padre Clementino

Herrera recordó que el te compartió muchos episodios los vecinos, en la actualidad no a unos 400, siendo variaciones a las que ha basado hasta que se juegan unos años. «Por lo que hemos visto que sea el quien des-

fiestas esta vez, a los que ce poco fuimos sus convenses. Tras el pregón, el chupin tradicional volteo de camión pregón tendrá lugar la pofrenda floral en la iglesia

trona Santa María la Real